

Ressort: Entertainment

Bryan Adams schwört auf schwarze Kleidung

Berlin, 29.01.2015, 09:41 Uhr

GDN - Der Rocksänger Bryan Adams sieht sich in der Kleiderwahl als einen unverbesserlichen Konservativen: Während er als Musiker und Fotograf hungrig auf alles Neue sei, bleibe er in der Mode gerne beim Alten, sagte er dem Magazin "Cicero" (Februarausgabe). "Schwarz ist nun mal die Farbe des Rock'n'Roll – cool, dunkel, geheimnisvoll."

Nur seine Hemden und T-Shirts seien nicht schwarz, sondern weiß. Das komme noch aus der Zeit vor seinen großen Erfolgen als Musiker. Damals sei er in der Vorgruppe von anderen Bands aufgetreten: "Das weiße T-Shirt erlaubte mir, dennoch gesehen zu werden." Schon damals habe Adams aber den Rest in schwarz getragen: Wenn er als junger Mann im Tour-Bus schlafen musste, habe er am Morgen in schwarz noch so ausgesehen wie am Abend zuvor, erzählte der Sänger.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-48793/bryan-adams-schwuert-auf-schwarze-kleidung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com